
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  
с 16 по 30 июня 2011 года  

 

16.06.2001г. Заседание комитет по экономике 

 

Присутствовали члены комитета: Кузин В.А., Иванов В.И., Гришин В.Н., 

Бескоровайная С.В., Сюсин В.А. 

Комитет рекомендовал Совету Думы городского округа Самара включить в 

повестку очередного заседания Думы вопросы «О внесении изменений в Решение 

Думы городского округа Самара от 14 декабря 2006 года № 359 «Об определении 

прилегающих территорий, на которых не допускается розничная продажа 

алкогольной продукции», «О внесении изменений в Порядок принятия решений об  

установлении тарифов на услуги муниципальных унитарных предприятий и 

муниципальных учреждений городского округа Самара, утвержденный решением 

Думы городского округа Самара от 26 апреля 2007 года № 413». 

На комитете рассмотрена и принята к сведению информация по вопросу  «Об 

утверждении перечня объектов муниципальной собственности городского округа 

Самара, рекомендуемых к передаче по концессионным соглашениям с условием 

внесения инвестиций в их создание или реконструкцию». 

Заслушав и обсудив информацию по вопросу «Об итогах финансово-

хозяйственной деятельности муниципальных предприятий городского округа 

Самара за 1 квартал 2011 года» комитет рекомендовал Администрации городского 

округа Самара представить в Думу План по оптимизации качественного и 

количественного состава муниципальных предприятий в срок до 20 августа 2011 

года. 

В ходе заседания принято решение перенести рассмотрение вопроса     «О 

повышении эффективности финансово-хозяйственной деятельности муниципальных 

предприятий городского округа Самара» на сентябрь 2011 года. 

На заседании рассмотрена информация по вопросу «О задолженности в 2010 

году и за 1 квартал 2011 года по отчислениям от чистой прибыли муниципальных 

предприятий в бюджет городского округа в разрезе каждого муниципального 

предприятия». По итогам рассмотрения данного вопроса Администрации 

городского округа Самара рекомендовано представить в Думу график 

реструктуризации задолженности по отчислениям от чистой прибыли в бюджет 

городского округа Самара муниципального предприятия г. Самары 

«Самараводоканал» в срок до 20 августа 2011 года. 

Депутатами рассмотрена и принята к сведению информация по вопросу «Об 

организации и проведении ярмарок на территории городского округа Самара». В 

ходе обсуждения решено вернуться к рассмотрению данного вопроса в октябре 2011 

года. 

Комитет принял к сведению информацию по вопросу «Об исполнении 

протокольных поручений комитета».  

 

 

 



21.06. 2011г. Выездное мероприятие комитета по обеспечению безопасности  

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 
 

Присутствовали члены комитета: Сюсин В.А., Широчин В.А., Гриднев 

А.Н. 

Депутаты: Митрянин Н.Н. 

 В рамках выездного мероприятия депутаты Думы посетили пляж поляны им. 

Фрунзе, расположенный в Кировском районе.  

Также на данное мероприятие приглашены представители Администрации 

городского округа Самара. 

По итогам встречи депутаты приняли решение об обращении в адрес 

Администрации городского округа Самара с просьбой в срок до 4 июля 2011 года 

рассмотреть возможность установки ограждений вдоль территории пляжа поляны 

им. Фрунзе, в рамках средств, предусмотренных бюджетной сметой Департамента 

благоустройства и экологии в текущем году. 

А также члены комитета высказали необходимость обратиться в Управление 

МВД России по городу Самаре  с просьбой рассмотреть возможность установки 

знака дорожного движения   3.1 «Въезд запрещен» при въезде на территорию пляжа 

поляны им. Фрунзе. 

Соответствующие рекомендации направлены для рассмотрения 

Администрации городского округа Самара. 

 

 

 

23.06.2011г. Заседание комитета по местному самоуправлению  

 

На комитете присутствовали (члены комитета): Михайлова Н.М. - председатель 

комитета, Гусев А.А., Дормидонтов В.В., Скобеев Н.Л., Братчикова Т.К., 

Кумановский А.А., Степаненко Р.О. 

На заседании комитета рассматривалось 5 вопросов, все вопросы 

рекомендовано Совету Думы, включить в повестку дня заседания Думы. 

 

 

 

24.06.2011г. Выездное мероприятие комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству  

 

 В рамках выездного мероприятия по вопросу «О благоустройстве 2 очереди 

Набережной реки Волга от бассейна ЦСК ВВС до Делового Центра» депутаты Думы 

городского округа Самара совместно с представителями Администрации городского 

округа Самара и подрядных организаций  посетили 2 очередь Набережной реки 

Волга. 

О ходе проведения работ по благоустройству 2 очереди Набережной реки 

Волга присутствующих  проинформировал заместитель Департамента строительства 

и архитектуры городского округа Самара Сомов В.Г.  



На вопросы депутатов, возникших в ходе обсуждения, ответили заместитель 

руководителя Департамента благоустройства и экологии Сапрыкин И.О., директор 

МП «Самарские Набережные» Герасимов С.В.   

По итогам проведенного мероприятия работы, проводимые по 

благоустройству Набережной, депутатами признаны удовлетворительными. 

Учитывая мнение всех участников данного мероприятия, депутаты приняли 

решение об обращении в адрес Администрации городского округа Самара  с 

предложением: 

- решить вопрос о  приобретении специальной малогабаритной техники для 

обслуживания 2 очереди Набережной; 

- предусмотреть при формировании городского бюджета на 2012год средства 

на содержание 2 очереди Набережной; 

- решить вопрос с собственником брошенного  нежилого помещения, 

расположенного на территории Набережной о проведении ремонта здания и 

приведении прилегающей к нему территории в надлежащее состояние. 

Соответствующие рекомендации направлены для рассмотрения в 

Администрацию городского округа Самара. 

 

 

 

27.06.2011г. Выездное мероприятие комитета по образованию и науке 

  

На выездном мероприятии Комитета по образованию и науке Думы 

городского округа Самара 27 июня 2011г. присутствовали члены Комитета А.Н. 

Гриднев, А.П. Дегтев и депутат Н.Н. Митрянин. 

В настоящее время в городском округе стабильно работают 8 муниципальных 

образовательных учреждений дополнительного образования детей детских 

оздоровительно – образовательных центров: 7 ДООЦ, подведомственных 

Департаменту образования и 1 центр, подведомственный Департаменту по вопросам 

культуры, спорта, туризма и молодежной политики. Все расходы по содержанию 

центров финансируются из бюджета городского округа Самара. 

Депутатами принято решение обсудить итоги проверки на очередном 

заседании Комитета. 

 

 

 

28.06.2011г. Заседание комитета по охране здоровья 

 

Присутствовали   члены   комитета:  Федосеева Л.С.,  Аксенова Л.Н., 

Дегтев А.П., Широчин В.А. 

Присутствовали депутаты Думы городского округа Самара:  Гришин В.Н.,  

28 июня 2011 года состоялось заседание комитета по охране здоровья, на 

котором рассматривалось пять вопросов. 

Вопрос о завершении строительства пристроя к первой детской городской 

больнице находится на контроле комитета в соответствии с протокольным 

поручением от 12.04.2011 года. На основании запросов комитета, Департаментом 



здравоохранения и Департаментом строительства и архитектуры представлена 

информация о необходимых мероприятиях и финансовых затратах на проведение 

проектно-изыскательных работ и строительно-монтажных работ. 

Из полученной информации, очевидно, что на указанные цели требуется  

около 12 млн. 600 тыс. рублей, окончательные цифры будут представлены после 

получения технических условий и разработки сметной документации, - через 2 

месяца. В связи с этим, комитетом принято протокольное поручение о рассмотрении 

данного вопроса в сентябре текущего года. В целом, информацию по вопросу 

приняли к сведению. 

В ходе рассмотрения второго вопроса, депутатами отмечено 

неудовлетворительное финансовое обеспечение деятельности муниципальных 

медицинских учреждений за отчетный период. Так, кассовые расходы за 1 квартал 

2011 года составили 15,9% от плановых назначений. В прозвучавших на заседании 

выступлениях, представителями Департамента здравоохранения озвучены причины 

таких невысоких показателей. Постановлением комитета данная информация 

принята к сведению. 

Вопрос о работе акушерско-гинекологической и неонатологической служб, а 

также решении демографических проблем путем повышения качества оказания 

медицинских услуг рассматривался на заседании комитета 12 апреля 2011 года и 

находится на контроле. Согласно представленной Администрацией города 

информации по ранее принятому протокольному поручению, в целом, на решение 

задач в сфере сохранения здоровья матери и ребенка необходимо ориентировочно 1 

млрд. 926 846 рублей, из которых   1 млрд. 851 т.р. – на строительство акушерского 

корпуса ММУ ГКБ №1 им. Н.И. Пирогова. Также к первостепенным задачам перед 

органами местного самоуправления г.о. Самара относятся: и решение вопроса 

кадрового дефицита, и увеличение числа реанимационных коек для новорожденных, 

установление доплат отдельным категориям врачей, и усиление межведомственного 

взаимодействия в данной сфере. По итогам рассмотрения вопроса, членами 

комитета принято постановление, - принять к сведению указанную информацию.  

По четвертому вопросу повестки заседания, членами комитета заслушана 

информация о результатах проверки контрольно-счетной палатой Думы городского 

округа Самара эффективности и законности расходования бюджетных средств и 

распоряжения муниципальной собственностью ММУ городской поликлиникой № 4 

Кировского района. В ходе обсуждения вопроса прозвучали доклады 

представителей контрольно-счетной палаты Думы, Департамента здравоохранения и 

отчет ММУ ГП № 4 об устранении выявленных нарушений. Информация по 

данному вопросу принята к сведению.  

Пятым пунктом повестки дня рассмотрена таблица исполнения Протокольных 

поручений и Постановлений, находящихся на контроле комитета. Депутаты  

рассмотрели полученные ответы на запросы комитета по принятым ранее 

Постановлениям и Протокольным поручениям и приняли решение о продлении 

либо снятии с контроля данных вопросов.  

В целом, информацию по вопросу, комитет принял к сведению.  

 

 



28.06.2011г. Заседание комитета по бюджету и налогам 
 

Присутствовали члены комитета: Куцев М.П., Аксенова Л.Н.,  Братчикова 

Т.К., Митрянин Н.Н., Рогожников В.В., Самсонов В.Н. 

Депутаты: Дормидонтов В.В.., Богданов С.В., Гришин В.Н., Попова В.В., 

Скобеев Н.Л. 

На заседании комитета заслушана и принята к сведению информация 

об исполнении бюджета городского округа Самара Самарской области за 1 квартал 

2011 года.  

Депутатами принято решение перенести и рассмотреть вопрос «О внесении 

изменений в Решение Думы городского округа Самара от 07 декабря 2010 года № 50 

«О бюджете городского округа Самара Самарской области на 2011 год» на 

совместном заседании комитета по бюджету и налогам и комитета по вопросам 

строительства, имущественным и земельным  отношениям 29 июня 2011 года. 
 

28.06.2011г. Рабочее совещание с представителями  

Администрации по решению вопроса по школы №81 

 

28 июня 2011 года в Думе городского округа Самара состоялось рабочее 

совещание с участием Председателя Думы А.Б. Фетисова, Главы города Д.И. 

Азарова, представителей МОУ СОШ № 81 и общественности по вопросу «О 

сложившейся на сегодняшний день ситуации по МОУ СОШ № 81 Ленинского 

района». 

По итогам совещания решено создать наблюдательный Совет с участием 

представителей: педагогического коллектива МОУ СОШ № 81, родителей учащихся 

МОУ СОШ № 81, Администрации городского округа Самара, общественной 

организации «Родители против коррупции», генерального директора газеты 

«Коммерсант», депутатов Думы городского округа Самара А.Б. Фетисова, А.П. 

Дегтева, Д.Л. Сурьянинова. 
 

 

29.06.2011г. Совместное заседание комитета по бюджету и налогам 

и комитета по вопросам строительства, имущественным 

и земельным отношениям 
 

Присутствовали члены комитета: Куцев М.П., Аксенова Л.Н.,  

Братчикова Т.К., Митрянин Н.Н., Рогожников В.В., Самсонов В.Н., Алехин С.А., 

Попова В.В., Карпяк А.В., Сурьянинов Д.Л. 

Депутаты: Гришин В.Н., Гусев А.А., Скобеев Н.Л. 

На совместном заседании комитета заслушана и принята к сведению 

информация «О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

07 декабря 2010 года № 50 «О бюджете городского округа Самара Самарской 

области на 2011 год». 

 

 

30.06.2011г. Очередное 11-ое заседание  

Думы городского округа Самара 


